

1908 et les premiers mois de 1909, aussi la liste a été longue : elle comprenait 35 nominations nouvelles. Puis le Souverain-Pontife a, selon l'usage, publié les noms des prélats qu'il avait nommés depuis, le consistoire de 1907 aux églises vacantes, et cette liste comprend près de trois colonnes de l'*Osservatore Romano*, 99 noms. Il a procédé ensuite aux interrogations du consistoire pour les deux prochaines Canonisations. Anciennement chaque Canonisation donnait lieu au triple consistoire ; mais le Souverain-Pontife a voulu unir, dans les cérémonies préliminaires, ceux qu'il associait dans la même fête. On sait que ces saints appartiennent, l'un à l'Espagne, le Bienheureux Oriol, clerc bénéficiaire de Barcelone ; l'autre à l'Autriche et à la Congrégation du Saint-Rédempteur, le Bienheureux Clément Hofbauer. Une française, la Bienheureuse Marguerite-Marie, aurait dû y prendre place, mais un des miracles présentés a échoué de telle sorte à la Congrégation préparatoire qu'on a pas pu aller outre.

— Parmi les Bienheureux de l'année dernière il y avait ce jeune passionniste, Frère Gabriel des Sept-Douleurs, dont les miracles avaient été si nombreux, si éclatants, qu'ils bouleversaient en quelque sorte la procédure, et que sa sainteté a été bien plus prouvée par ces faits miraculeux que par le récit d'une vie tellement courte et humble, que bien peu de chose avait transpiré des secrets de grâce que Dieu avait placés dans son cœur. Il est le Bienheureux dont la cause de Béatification aura marché le plus rapidement depuis que la Congrégation des Rites a été chargée de ces procès. Et ce n'est point encore terminé, car dans le nouveau catalogue des causes des Saints nous voyons cette cause déjà reprise depuis le 10 mars 1909. Cela nous indique que la postulation de la cause a déjà prêts les deux miracles nécessaires pour la Canonisation, et donne l'espoir que dans trois ou quatre ans, ce jeune Bienheureux pourra arriver aux honneurs suprêmes. Si, comme dit la

Sainte Écriture, Dieu peut dire aussi qu'il l'a fait par ses miracles, il force quand il est constitué gardienne et

— Ne quittons point d'une autre cause, qui est aussi digne d'intérêt, l'œuvre de Fanti, carme de la prière à Mantoue. Barthélémy, appelé à la vie religieuse des Carmes. Il s'y montra à la dignité sacerdotale et à l'âme. Sa vie s'orienta vers la Vierge et le culte de la Vierge. Le premier, il avait initié l'honneur de la Vierge s'occupant activement devant le tabernacle, combien grand était le culte des saintes espèces. Et il est point que le Bienheureux uniquement en les ordonnant devant le Saint Sacrement dit la haute sainteté qui était sous sa direction dont le culte a été consacré dans le baiser du Seigneur

— Les peuples commencent à se tourner vers Dieu. On peignait suspendait des ex-votos pour demander des guérissements obtenait, enfin on él